

## Dazn triplica su precio en Italia tras quedarse con los derechos de la Serie A

El servicio de transmisión de deportes incrementará su cuota mensual de 9,99 euros a 29,99 euros en menos de un mes, debido a la considerable mejora de su oferta deportiva tras llegar a un acuerdo con la Lega.



Palco23  
6 jun 2021 - 18:00

Dazn actualiza su precio en Italia. La plataforma de *streaming over-the-top* (OTT) triplicará su precio en el país transalpino a partir del próximo 1 de julio, pasando a tener un coste mensual de 29,99 euros.

El servicio de transmisión de deportes incrementará su cuota mensual de 9,99 euros a 29,99 euros en menos de un mes, debido a la considerable mejora de su oferta deportiva tras llegar a un acuerdo con la Lega para emitir la mayoría de los partidos de la Serie A italiana a partir de la temporada 2021-2022.

Para captar nuevos clientes, y para fidelizar a los actuales, a todos aquellos que se suscriban (o renueven) en julio, les ofrecerá el servicio a 19,99 euros, detalla *Reuters*. En el caso de nuevos abonados, les mantendrá ese precio bonificado durante 14 meses, mientras que los clientes preexistentes la oferta se beneficiarán del descuento durante

un año.

Al mismo tiempo, Dazn no planea cambios en su política de uso compartido de cuentas, por lo que los usuarios aún podrán ver el mismo evento en directo en dos dispositivos diferentes, con un máximo de seis dispositivos habilitados por suscriptor.

## **El precio de Dazn en Italia pasará de 9,99 euros a 29,99 euros al mes tras adquirir los derechos de la Serie A**

El aumento de precios se produce después de que Dazn se aseguró los derechos nacionales de la Serie A en marzo, firmando un acuerdo que incluye las temporadas 2021-2022, 2022-2023 y 2023-2024 por un valor de 840 millones de euros por temporada. Además, en mayo se hizo con un paquete de los derechos de la Coppa Italia.

Dazn lleva meses trabajando en la planificación de la temporada que viene, estando preparada, “si es necesario, también para retransmitir los partidos de manera simultánea”, según ha explicado un portavoz a la Verità. “Hemos hecho todos los esfuerzos tecnológicos para mejorar lo que hemos hecho hasta ahora”, ha añadido, aunque la decisión sobre los horarios de los partidos de la Serie A aún no está tomada, pendiente de una reunión mañana que puede aprobar diez horarios de juego distintos por jornada.